
Bupati Buol Hadiri Peletakan Batu Pertama
Pembangunan Pabrik Kelapa Sawit PT.Palma

Lestari Jaya
Rahmat Salakea - BUOL.WARTA.CO.ID

Nov 30, 2021 - 15:27

BUOL-Bupati Buol Amirudin Rauf  menghadiri peletakan batu pertama
pembangunan pabrik kelapa sawit PT.Palma Lestari Jaya di desa momunu
Kecamatan momunu kabupaten buol Sulawesi tengah(Sulteng) (30/11/2021)



Pada kesempatan itu hadir seluruh para kepala desa sekeceamatan momunu
Direktur PT. Palma Lestari Jaya dan seluruh jajaran menejemen perusahaan,
Hadir juga saat itu Ketua DPRD Buol Srikandi Batalapu, Anggota DPRD buol
Ramli Lampedu, Risnawati Saleh, Sekertaris Daerah Buol Moh Sufrisal Yusuf,
dan para kepala OPD kabupaten Buol dibanjiri ribuan masyarakat.

Dalam sambutannya Bupati Buol mengatakan, keberadaan pabrik kelapa sawit di
Kabupaten Buol telah lama didambakan masyarakat, terutama yang berusaha di
sektor perkebunan kelapa sawit.

“Terkait hal itu, maka pemerintah daerah berupaya mencari investor yang mau
berinvestasi untuk pembangunan pabrik kelapa sawit di Kabupaten Buol.
Alhamdulillah ada investor yang berminat membangun pabrik kelapa sawit yaitu
PT. Palma  Lestari Jaya" ungkapnya.

Pada kesempatan itu bupati meminta semua pihak agar memberikan
kenyamanan kepada investor yang berinvestasi di daerah. Karena, pabrik kelapa
sawit tersebut memberikan dampak ekonomi dan membuka lapangan kerja bagi
masyarakat setempat.

“Untuk mengoptimalkan potensi sumber daya alam seperti sektor perkebunan
kelapa sawit sangat dibutuhkan kehadiran investor seperti PT. Palma Lestari jaya
yang berinvestasi membangun pabrik kelapa sawit,” katanya.

Sementara itu Direktur PT.Palma Lestari Jaya Ir Sudiarto mengatakan, pihaknya
bersyukur, karena mendirikan pabrik kelapa sawit mendapatkan dukungan dari
pemerintah daerah, masyarakat dan stakeholder lainnya.

“ Kami sangat antusias berinvestasi di Kabupaten Buol karna melihat prospek
kedepan hasil bumi sangat menunjang dan juga dukungan dari pemerintah dan
masyarakat, sebelumnya kami juga telah membangun pabrik kelapa sawit di di
beberapa daerah. Dimana pemerintah daerah dan masyarakatnya juga sangat
welcome terhadap kami,” katanya.

Menurutnya, prosfek usaha perkebunan kelapa sawit dikabupaten buol kedepan
makin bagus dalam rangka peningkatan ekonomi masyarakat. Kemudian
perhatian pemerintah untuk pengembangan sektor perkebunan kelapa
sawit.(Rahmat)


